

Meine Wesenheit trägt den Namen Heilung. Ich grüße dich und ich freue mich, dass du dich für meine Schwingung geöffnet hast. Heilung ist ein großes Wort und Heilung betrifft nicht nur körperliche Schmerzen. Auch hat Heilung viele verschiedene Facetten. Jede Person ist an und für sich darauf bedacht, körperlich heil zu sein. Das ist auch wichtig, damit ihr eure die an euch gestellten Aufgaben gut erledigen könnt. Genau so wichtig ist auch ein geistiges heil zu sein, damit ihr immer mit dem göttlichen verbunden seid und auch bleibt. Darum ist es wichtig körperlich und geistig heil und gesund zu sein. Auf der körperlichen Ebene habt ihr viele Möglichkeiten Hilfe an zu nehmen um einen gesunden Körper zu haben. Der Körper ist das Gefäß, das eure Seele, euer wahres Sein durch euer Erdenleben trägt. Der Geist, die Seele, ist jener Aspekt eures wahren Seins. Ist der Körper gesund, ist es für die Seele ein Leichtes, sich aus zu dehnen und somit auch eurem Verstand zu zeigen, was die wahre Essenz eines Erdenlebens ist. Dadurch kann sich auch der Mensch geistig weiter entwickeln und Wege der geistigen Aufgaben erkennen und sich dafür auch zu öffnen.

In jeder Lebenslage sind immer geistige Helfer bereit, euch zu führen, neue Impulse zu geben und euer Herz zu öffnen für alle, oder doch viele, geistige Schönheiten und Wege. Bittet sie immer wieder um Hilfe und Führung. Alle geistigen Wesen sind hilfsbereit und haben Freude an eurer geistigen Entwicklung. Ihr könnt zu ihnen sprechen in Gedanken aber auch in gesprochenen Worten. Geistige Heilung kann aber auch in einem kranken, und oder, in einem behinderten Körper stattfinden. Auf geistiger Ebene geschehen Dinge, die auf der Verstandes Ebene nicht nach zu empfinden sind. Auch wenn ein Mensch in euren Augen geistig behindert ist, ist auf der rein geistigen Ebene ein Kanal offen, mit dem diese Person sich austauschen kann. Glaubst niemals dass ein geistig behinderter Mensch sich nicht austauschen kann mit seinem Schutzengel, Gestapoführern und oder Lichtwesen. Diese Verbindung ist sehr oft tiefer und prägender, da sich diese Person nicht von Äußerlichkeiten ablenken lässt. Da fließt diese Verbindung reiner und klarer und seine Seele kann dies alles speichern, da auf geistiger Ebene nichts verloren geht. Da ist nichts auf Sand gebaut. Das ist in klaren und einfachen Worten eine Mitteilung.

Ein sogenannter gesunder Mensch versucht in die Stille zu gehen um sich geistig öffnen zu können. Die Wahrnehmung sogenannter geistig kranker Personen läuft auf einer andern Ebene ab. Jeder Mensch hat seine Daseinsberechtigung, egal auf welcher Ebene und egal in welchem gesundheitlichen, körperlichen Zustand. Jeder Mensch hat seine geistige Führung. Alle geistigen Wesen sind bemüht, euch bei zu stehen und hilfreich eure geistige Entwicklung zu vertiefen. Heilung zu bringen auf körperlicher und geistiger Ebene, immer verbunden mit tiefer Liebe zu jeder einzelnen Person. Seid offen für die Heilung, die Liebe und dem Miteinander mit euren Mitmenschen. Egal ob körperlich gesund oder beeinträchtigt.

Wichtig ist das Seelenheil und die geistige Offenheit. Seid dankbar für euer Leben, für eure geistige Führung und geht gesegnet in den Advent. Danke dass ich schreiben durfte. Eine Wesenheit der Heilung. Danke für die lieben Wünsche.